

COMUNICADO

EsSalud Junín, comunica que 19 heridos han sido trasladados al Hospital II Alberto Hurtado Abadía de La Oroya, producto del despiste y volcadura de un ómnibus de la empresa Guadalupe en la Carretera Central, cerca al paraje La Cima en la provincia de Junín.

En ese sentido informa lo siguiente:

- El Hospital de EsSalud de La Oroya cuenta con la capacidad resolutive para atender este tipo de emergencias.
- Desde las 4:00 de la madrugada, el personal asistencial del referido hospital ha venido atendiendo rápidamente a los heridos.
- 06 personas con contusiones leves, continúan en observación, figurando dos niños de 5 y 11 años de edad.
- 03 personas que han pasado a hospitalización, de los cuales son dos varones y una mujer por TEC contuso.
- Deolinda Santiago Papas (33), ha sido referida al Hospital Hipólito Unanue de Lima, por presentar traumatismo de tendón y músculo de miembro superior.
- Elmer Carbajal Otazu (50), con diagnóstico de TEC - Policontuso herida de mano y cuero cabelludo, será al Hospital Guillermo Almenara.
- Nelly Velasquez Ramos (45), con fractura costal múltiple traumatismo toraxico cerrado, será referida a una clínica de Lima.

Relación de heridos

NOMBRES Y APELLIDOS	EDAD	
MEDALITH CISNEROS DE LEZAMA	49	
FRANK ROJAS CISNEROS	21	
ANTENOR SANTOS SOLORZANO	40	
MANUEL URETA CALERO	36	
SUSY ORTEGA VALENZUELA	28	
JAQUELINE MIRANDA TARAZONA	38	
JORGE BENANCIO CRUZ	18	
RAUL GOMEZ HUAMAN	29	
LUCY URETA CALERO	22	
Menores de edad	Edad	Sexo
J. F. S	17	(M)
I.P.Y	17	(F)
D. A. M. V.	13	(M)
J.C. dC.M	11	(M)
J.R. S.S.	11	(M)
A.J.S.S.	6	(M)
J. dC.M	5	(M)

Huancayo, 08 de agosto de 2014
Oficina de Relaciones Institucionales